

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Masyarakat Diajak Bersama Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 29, 2024 - 13:53



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Masyarakat Diajak Bersama Menjaga Kamtibmas

Sukabumi, 28 Januari 2023 - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan bahwa anggota Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis sebagai upaya memelihara keamanan

dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 28 Januari 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, melibatkan personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal.

Dalam laporannya, Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Sasaran patroli juga melibatkan objek vital di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil yang terlibat dalam kegiatan patroli dialogis ini adalah Aipda Rachmat S. dan Briptu Riad. Mereka tidak hanya melakukan patroli tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Kapolsek Gunawan menjelaskan, "Kami memberikan himbauan agar masyarakat mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif."

Selain itu, Kapolsek menyampaikan beberapa poin himbauan yang disampaikan kepada masyarakat, antara lain mendukung pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), aktif menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing, serta sosialisasi pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.

Kapolsek Kalapanunggal juga menyoroti pentingnya menjaga keamanan terkait Pemilu 2024. "Kami memberikan himbauan untuk menciptakan pemilu yang aman dan damai," tambahnya.

Dalam kesempatan itu, masyarakat juga diberikan informasi terkait spesifikasi teknis knalpot, dengan harapan agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai standar.